

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**Le bâtiment du centre de services de Sainte-Justine
officiellement vendu à la municipalité**

Sainte-Justine, le 8 octobre 2020 – La Caisse Desjardins des Etchemins et la municipalité de Sainte-Justine annoncent l'acquisition officielle de l'immeuble abritant le centre de services de la Caisse par la municipalité. La transaction avait été annoncée il y a plusieurs mois.

Ainsi, les services de la coopérative de produits et services financiers continueront d'être offerts à l'adresse actuelle jusqu'à son déménagement au centre commercial COOP prévu en juillet 2021.

Le maire, monsieur Christian Chabot, se dit heureux de cette acquisition qui permettra à la municipalité de profiter d'un espace locatif qu'il pourra être offert aux entreprises intéressées. « En cédant son bâtiment à un coût symbolique et en implantant un centre de services dans un site névralgique à Sainte-Justine, la Caisse Desjardins des Etchemins démontre clairement son intention d'offrir à ses membres des services plus accessibles. Nous en sommes contents. »

« Cette transaction permet à la Caisse de poursuivre ses activités à Sainte-Justine, tout en optimisant son réseau de distribution et en répondant mieux aux besoins des membres par une relocalisation stratégique », mentionne la représentante de Sainte-Justine au conseil d'administration de la Caisse, madame Mélanie Gagnon.

– 30 –

Source (à l'intention des journalistes uniquement) :

Pierre Jr St-Marseille
Directeur général
Caisse Desjardins des Etchemins

Christian Chabot
Maire
Municipalité de Sainte-Justine